



Diputados y senadores celebran elección de Norma Lucía Piña



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, su homólogo en el Senado de la República, Alejandro Armenta, así como los líderes parlamentarios de los diversos grupos en el Congreso de la Unión, celebraron la elección de Norma Lucía Piña como presidenta de la Suprema Corte de Justicia. Santiago Creel expresó a Piña una felicitación institucional en representación del órgano legislativo y manifestó su disposición a colaborar como representante de los poderes del Estado Mexicano. De igual forma, Alejandro Armenta, Julen Rementería, Miguel Ángel Osorio Chong, Miguel Ángel Mancera, Luis Cházaro, Margarita Zavala, Ignacio Mier y otros legisladores se sumaron a la felicitación y al deseo de éxito de Lucía Piña.